



Bonjour, je m'appelle Cupcake. On me nomme « Boule de poils ». Enfin, surtout mon maître qui est en train de discuter avec son ami.

Aujourd'hui, il fait beau avec un peu de vent. Je suis venu à la plage car nous sortons d'un hiver très rude. Je n'ai pas fait de longues promenades sur la berge depuis le début de l'hiver. Alors, j'en profite.

Le sable est jaune foncé est très fin. La mer commence à prendre une couleur très bleue Les bateaux sont sortis de leur garage pour se garer dans le port avant d'aller naviguer sur la mer de Normandie.

Les gens semblent heureux d'être à la plage. Ils ont passé un hiver un peu comme le mien auprès de la cheminée.

Je viens de me faire un ami. Un chien noir de la même race que moi mais pas aussi poilu et beaucoup moins musclé !

Raphaël

:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/

Je me présente. Je m'appelle « Cupcake ». Mes propriétaires sont des bourgeois assez riches. Ils ont organisé un mariage sur la plage de Trouville.

C'est joli. Les vagues dansent. Il fait chaud. J'ai même un ami mais à cause du vent qui m'empêche d'avancer, je ne peux pas jouer avec lui.

Baptiste

:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/

Je suis un petit chien. Je m'appelle « Cupcake ». On m'a adopté quand j'avais deux ans. Aujourd'hui est un grand jour pour moi car nous allons à la plage de Trouville en Normandie. Il y a beaucoup de monde. Je suis un peu craintif. Mais je vois d'autres chiens... Je vais pouvoir m'amuser à courir sur le sable fin. C'est tout doux sous les coussinets. Au loin, la mer est très agitée.

Enfin, mon maître et moi rentrons à la maison. Nous avons passé l'une des meilleurs journées de notre vie.

Robin

:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/ /:/:/:/:/:/

Nous sommes sur la plage. Quelques nuages au-dessus de nos têtes. Les vagues, le ciel bleu parsemé de blanc et ce sable... Cette journée semble parfaite.

Moi, « Cupcake », un chien, j'ai été adopté par une merveilleuse famille.

J'aime beaucoup jouer avec « Plume », mon amie. Elle part demain pour Paris. Elle va beaucoup me manquer.

Manel

:/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/

C'est l'été 1932 sur la plage de Trouville illuminée par le soleil.

Je suis un chien. Je m'appelle « Cupcake ». Aujourd'hui, il y a beaucoup de vent et la mer s'agite.

Mes maîtres discutent. Je préfère courir sur le sable chaud.

Après que j'ai bien couru, mon maître m'a donné un os.

Quentin

:/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/

Le paysage est bleu avec des nuages tout gris. La pluie se prépare sans doute. Je vois deux chiens. Les gens plantés sur la plage attendent peut-être un évènement. Ils parlent. Je ne sais pas. Je vois aussi deux chevaux.

Au fait, je ne me suis pas présenté. Je m'appelle « Cupcake ».

Luc

:/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/

Il fait chaud sur la plage de Trouville. C'est l'été 1879. Le sable fin est chaud. Je m'appelle « Cupcake » et je suis le chien que tout le monde adore. Je suis la star de la plage. Je suis d'un caractère doux et enjoué. Mon ami s'appelle « Petit Nain » et j'aime jouer avec lui.

Enzo

:/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/

Nous sommes sur la plage de Trouville. Elle est vaste et splendide. Mon histoire se passe pendant l'été. Je suis un chien surnommé « Cupcake » et je vais vivre de grandes aventures sur cette plage ensoleillée.

Paule-Emmanuelle

:/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/

Un jour d'été à la fin du 19<sup>ème</sup> siècle, je me suis perdu sur la plage de Trouville. Je suis un berger allemand de dix ans. J'ai essayé de retrouver mon maître mais sans succès. Le sable chaud me brûle les pattes. Heureusement, après un bon moment, je l'ai retrouvé.

Kenzo

:/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/

Bonjour, je m'appelle « Cupcake ». Je suis un chien qui adore jouer au bord de la mer. Aujourd'hui, je vais vous décrire ce que je vois à 360 degrés. Je vois le beau sable fin. Je sens sa douceur sous mes belles pattes blanches. J'aperçois des gens, d'autres chiens et aussi des chevaux. Il fait beau. C'est normal, c'est l'été.

Noa

:/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/

Bonjour, je m'appelle « Cupcake ». Je suis un très gentil chien. Une jeune fille élégante avec un haut rouge et une jupe noire m'a emmené sur la plage. Une très jolie plage avec un cabanon. Je profite du sable chaud et doux sous mes coussinets. A côté, une famille regarde la mer. J'aperçois ma maîtresse alors je cours vers elle pour lui faire un câlin.

Morgane





Le soleil éclaire la plage. Aussi, je ne me suis pas présenté. Je m'appelle « Cupcake » et je suis un yorkshire. Je suis accompagné par mon maître. Jordan me promène à la plage. Arrivé à la plage, je cours comme un fou pour me défouler.

Je vois des personnes qui sont bien habillées et des chevaux.

Emran

:/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/ :/:/:/:/:/

Je me présente. Je m'appelle « Cupcake ». Aujourd'hui, je vais me promener sur la plage de Trouville, en Normandie. Le sable est doux et l'eau est calme. On entend le petit claquement des vagues. Devant, des personnes discutent. Une dame, elle, est un peu à l'écart et ne fait rien. Je m'approche d'elle et j'aboie pour qu'elle me remarque et me caresse. Elle le fait. Je suis très content. Je me dis qu'il fait beau cet été 1898.

Morale de mon histoire : Quand on veut quelque chose, il faut demander aimablement.

Sarah